

Découverte et conduite d'un 2 roues motorisé

Pendant le semaine du 23 au 27 avril 2007, l'ensemble du niveau 5^{ème} a bénéficié d'une initiation pratique à la découverte et à la conduite d'un 2 roues motorisé (scooter ou cyclomoteur) par petits groupes de 10 à-12 élèves encadrés par un professeur d' EPS aidé d'une personne recrutée dans le cadre des "contrats d'avenir".

Les règles de sécurité sont étudiées par le reste de la classe. Les élèves sont ici préparés aux tests de l'ASSR 1^{er} niveau.

3 photos de l'action :

